

Presidente de Colombia: Petro autoriza retomar contacto con principal cartel del narco

Busca que el Clan del Golfo se desarme.

FRANCE PRESSE Y EFE

El Presidente de Colombia, Gustavo Petro, encomendó ayer a cinco miembros de su gobierno la misión de restablecer contactos con miembros del Clan del Golfo, el principal cartel del narcotráfico del país, con miras a acordar su desarme.

En una resolución compartida a medios, el mandatario izquierdista autoriza a sus representantes para que constituyan un “Espacio de Conversación Sociojurídico” con miembros del Clan y así “verificar su voluntad de transitar al Estado de Derecho”.

Esa delegación oficial está liderada por Álvaro Jiménez Millán, un politólogo y exnegociador de la guerrilla del M-19, la misma que integró Petro.

En marzo de 2023, Petro sepultó los acercamientos que tenía con algunos miembros de esa organización ilegal por supuestamente financiar a mineros ilegales que bloquearon vías y atentaron contra la fuerza pública y civiles en el norte del país.

Según cálculos oficiales, el Clan del Golfo exporta unas 700 toneladas de cocaína anuales.



PETRO CUMPLE mañana dos años en el poder.

También estaría vinculado con la minería ilegal y con el tráfico de migrantes en la frontera con Panamá por la selva del Darién, pese a que sus líderes lo niegan.

Su máximo jefe, “Otoniel”, fue capturado en octubre de 2021 y extraditado a EE.UU. en mayo del año siguiente. Se presume que su reemplazo es alias “Chiquito Malo”, que de acuerdo con versiones de prensa está interesado en negociar con Petro.